

Mon alternance en 180 secondes

Pour la quatrième fois à Polytech Grenoble, les élèves-apprentis d'année 5 en spécialité Electronique et Informatique Industrielle (E2i) ont livré leur expérience d'alternance aux élèves-apprentis d'année 3 et 4.

Publié le 9 décembre 2025



Ce fut un moment de partage entre les 3 promotions E2i. Mon » alternance en 180 secondes » a permis aux apprentis de présenter leur mission ou une partie de leur mission en termes simples.

Chaque apprenti.e s'est prêté, en trois minutes, à un exercice de vulgarisation, sans langage technique ni acronymes en présentant un exposé clair et concis. Ils s'appuyaient sur un support visuel choisis avec un ou 2 slides.

L'assemblée a ensuite élu les 3 meilleures présentations et un prix du jury a été décerné. Ce fut une fois encore une belle expérience.

Un grand merci à nos apprentis.

Mise à jour - 09/12/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1765270155281

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)